



Montiel colocó a su esposa para ir a San Lázaro y ya busca controlar el PRI en Edomex

Alito y Ana Lilia Herrera desplazan a los delmacistas tras la remoción de Eric Sevilla. La investigación contra Nemer por el caso OHL, y la renuncia de Eruviel.



Si hay alguien vivo que soñó en grande -sentarse en la silla de la Presidencia de la República- utilizando todo el aparato de estado y el partido político mexicano antes hegemónico (el PRI) y fracasó rotundamente, ese no es otro que Arturo Montiel.

En ese contexto y con la ayuda de Alito Moreno Cárdenas, la actual lideresa estatal del PRI incluyó a Karla Cortes Treviño, esposa de Arturo Montiel, como aspirante a la diputación federal del distrito 23 mexiquense. Con la mira en llenar con sus operadores el vacío que hay en el priismo de Edomex, el exgobernador busca hacerse del partido en el estado.

Otro espacio que tomó Montiel fue aquel que dejó Eruviel Ávila tras su renuncia al PRI, luego de que Dante Delgado recibió en Movimiento Ciudadano al expresidente estatal del PRI, Fernando Alberto García Cuevas, como aspirante al Senado; y a Alfredo Baranda Sáenz, hijo del exgobernador priista Alfredo Baranda García, como candidato a una diputación local por MC.